

Neues Direktionsmitglied

Der Verwaltungsrat der HYDRO Exploitation SA hat den Nachfolger von Herrn Jean-François Jordan bestimmt, der per Ende 2013 in den Ruhestand treten wird. Herr Alexandre Bircher wird als neues Direktionsmitglied per 1. Januar 2014 die Leitung für die Abteilung "Kundenbeziehungen" übernehmen.

Herr Bircher ist diplomierter Bauingenieur (EPFL). Er verfügt über sehr gute Kenntnisse im Bereich Wasserkraft, die er im Rahmen eines Nachdiplomstudiums vertieft hat. Er trat 2008 in die Unternehmung ein und leitet seitdem die Einheit Bauwesen.

Der Verwaltungsrat und die Direktion von HYDRO Exploitation SA freuen sich über diese Ernennung und wünschen Herr Bircher viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

HYDRO Exploitation SA mit Hauptsitz in Sitten wurde im Juni 2002 durch Grande Dixence SA, EOS Holding SA und FMV SA gegründet. Später folgten die Romande Energie Holding SA (2007) und die Forces Motrice de la Gougra SA (2011). Die Unternehmung ist eine Dienstleistungsanbieterin auf dem Gebiet Betrieb und Instandhaltung von Wasserkraftanlagen und beschäftigt heute 500 Mitarbeiter vom Oberwallis bis zum Waadtländer Jura. Gemeinsam betreiben sie 46 Wasserkraftwerke, welche über 16% der Wasserkraftenergie der Schweiz produzieren.

Sitten, 18. November 2013

Kontakt: Herr Dominique Décaillet, Tel. 027/328 44 30 – Mobil: 079 458 74 53 dominique.decaillet@hydro-exploitation.ch – www.hydro-exploitation.ch



